

SIARAN PERS

UNTUK SEGERA DITERBITKAN

No. 05/MKT/2017

MNC Securities Wujudkan Komitmen Edukasi Pasar Modal Indonesia **Sosialisasi bagi Asosiasi Emiten Indonesia (AEI)**

[JAKARTA] Perusahaan sekuritas di bawah naungan MNC Group, PT MNC Securities terus mewujudkan komitmen untuk memberikan edukasi mengenai pasar modal Indonesia di Tanah Air. Salah satunya adalah kegiatan edukasi bagi ± 250 orang pengurus dan anggota Asosiasi Emiten Indonesia (AEI) di Main Hall Bursa Efek Indonesia (BEI), Jakarta pada hari Kamis, 23 Februari 2017 dalam acara “Sosialisasi Pedoman Tata Kelola Perusahaan & Laporan Tahunan Emiten”.

Kegiatan yang merupakan kerja sama antara Asosiasi Emiten Indonesia, Bursa Efek Indonesia dan MNC Securities tersebut dihadiri oleh Direktur Pengembangan Bursa Efek Indonesia Nicky Hogan, Kepala Departemen Pengawasan Pasar Modal 2B Otoritas Jasa Keuangan (OJK) Yunita Linda Sari, Ketua Umum Asosiasi Emiten Indonesia (AEI) Fransiscus Welirang, dan Direktur Utama MNC Securities Susy Meilina.

Acara dibuka dengan penekanan layar sentuh pembukaan perdagangan oleh Ketua Umum Asosiasi Emiten Indonesia (AEI) Fransiscus Welirang, dilanjutkan dengan penyampaian materi dengan tema “Pasar Modal sebagai Alternatif Investasi bagi Karyawan Emiten melalui Program Yuk Nabung Saham” oleh Direktur Pengembangan Bursa Efek Indonesia (BEI) Nicky Hogan dan “Pasar Modal sebagai Alternatif Investasi bagi Karyawan Emiten” oleh Direktur Utama MNC Securities Susy Meilina.

Direktur Utama MNC Securities Susy Meilina menyatakan bahwa MNC Securities aktif berkontribusi dalam meningkatkan literasi pasar modal di berbagai kalangan masyarakat. “Kami meyakini bahwa kegiatan edukasi MNC Securities yang menasar ke segmen komunitas membawa dampak positif terhadap pengenalan masyarakat awam terhadap dunia investasi khususnya saham, dalam waktu yang relatif singkat dibandingkan dengan pendekatan secara konvensional. Sejak awal tahun 2017 ini MNC Securities semakin gencar dalam memberikan edukasi ke berbagai komunitas, seperti komunitas Gema Mulia, Investa Saham Mandiri, Yayasan Difabel Mandiri, Corporate Secretary, Jakarta Rustaman Runners (JRR), mahasiswa/I Universitas, hingga Asosiasi Emiten Indonesia (AEI). Ke depannya kami akan terus membuka kerja sama dengan berbagai pihak untuk meningkatkan jumlah investor saham di Indonesia, sekaligus jumlah nasabah MNC Securities,” ujarnya.

Tekad manajemen MNC Securities untuk menjadi tuan rumah di negeri sendiri terlihat dari peringkat MNC Securities per Desember 2016, di mana MNC Securities masuk dalam peringkat 3 besar perusahaan sekuritas lokal yang tercatat di Bursa Efek Indonesia. Total nilai transaksi MNC Securities melesat 112% dibandingkan tahun sebelumnya. Selain itu, juga terjadi peningkatan cukup signifikan pada rata-rata nilai transaksi harian sebesar 110% dari sebelumnya sebesar Rp 175 milyar pada tahun 2015 menjadi Rp 370 miliar pada tahun 2016. Market share MNC Securities per Desember 2016 juga naik 62 %. Sementara itu, jumlah investor juga tercatat mengalami peningkatan sebesar 63% dibandingkan tahun 2015. Tentu saja pencapaian ini tidak terlepas dari pengembangan nasabah retail MNC Securities yang per Desember 2016 mencapai lebih dari 18.000 nasabah, didukung dengan kegiatan edukasi di berbagai wilayah Indonesia. Hingga kini, MNC Securities merupakan perusahaan sekuritas dengan cabang terbanyak dengan total 79 cabang yang tersebar di seluruh wilayah Indonesia.

SIARAN PERS

UNTUK SEGERA DITERBITKAN

No. 05/MKT/2017

Tentang PT MNC Securities

PT MNC Securities adalah anggota dari BEI (Bursa Efek Indonesia) yang merupakan perusahaan terafiliasi dengan PT MNC Investama, Tbk melalui PT MNC Kapital Indonesia, Tbk sebagai pemegang saham mayoritas. Di bawah naungan MNC Group sebagai group media terbesar dan terintegrasi di Asia Tenggara. MNC Securities telah berkiprah di dunia Pasar Modal Indonesia sejak tahun 1989.

Sejalan dengan visinya untuk menjadi perusahaan sekuritas terbaik dan terpercaya di Indonesia, MNC Securities memiliki divisi lengkap untuk memberikan pelayanan maksimal, di antaranya Equity, Fixed Income, Investment Banking, dan Research. Menyadari perkembangan era digital dan kebutuhan investor akan transaksi yang mudah, cepat, dan praktis, MNC Securities juga telah dan terus mengembangkan sistem Online Trading yaitu MNC Trade yang dapat diakses melalui perangkat apa saja (PC, basis Android & iOS).

Sesuai taglinenya "*Invest with The Best*", MNC Securities membuktikan komitmennya untuk selalu menjadi yang terbaik. Per Desember 2016, MNC Securities berada di Peringkat 14 dari 108 perusahaan sekuritas, dan merupakan perusahaan swasta lokal peringkat kedua *based on value*. Terpilih sebagai *Tax Amnesty Official Gateway* dari total 19 perusahaan sekuritas yang ditunjuk oleh pemerintah. Kinerja keuangan MNC Securities juga tumbuh cemerlang, di mana nilai transaksi pada tahun 2016 YTD Desember 2016 bertumbuh sebesar 112,5 % secara YoY dari tahun 2015. Dari sisi jaringan pemasaran, saat ini MNC Securities juga memiliki *point of sales* yang terbanyak di Indonesia.

27 tahun terus dipercaya menjadi partner terbaik investasi Anda.
(MNC Securities - *Invest With The Best*)

Untuk informasi lebih lanjut hubungi:

❖ Kantor Pusat PT MNC Securities:

Nathania

Corporate Communication & Corporate Secretary PT. MNC Securities
MNC Financial Center 16th Floor, Jl. Kebon Sirih No. 21 – 27, Jakarta 10340
Call Center : 1 500 899 (tekan 3)
Telp. : +62-21-2980 3111 ext. 52107
HP : 0812.90.227.998
Email : nathania.lukman@mncgroup.com